

## Koordination Qualitätssicherungsgremium für das Entwicklungsprojekt Nordwestbahnstraße

Leistungszeitraum: 2022-2024

Der Betriebsstandort an der Nordwestbahnstraße 53-59 im 20. Wiener Gemeindebezirk soll transformiert werden. Dafür wurden in enger Abstimmung mit der Stadt Wien städtebauliche Rahmenbedingungen und – im Zuge dessen – ein Qualitätssicherungskatalog erarbeitet, um den integrierbaren Produktionsstandort weiterzuentwickeln und eine lebendige Nutzungsmischung zu erzielen. Um diese Ergebnisse bestmöglich in die weitere Projektentwicklung zu integrieren, wurde ein qualitätssicherndes städtebauliches Verfahren aufgesetzt, das die Projektentwicklung begleitet.



Entwurf der querkraft architekten zt gmbh, © MA 21B

Das ÖIR wirkte bei der Konzeption des qualitätssichernden städtebaulichen Verfahrens und der Erstellung der Verfahrensgrundlagen mit. Die wichtigste Aufgabe bestand darin, die vierteilige Workshopreihe zu koordinieren, zu organisieren, die Moderation zu übernehmen sowie die Ergebnisse zu dokumentieren.

**Bearbeitung:** Christof Schremmer, Joanne Tordy

**Auftraggeber:** SÜBA Bau und Projektierungs GmbH

<https://www.sueba.at/de/projekte/2435-nordwestbahnstrasse>